

Del Mar/ Kalifornien. In einem Weltcupspringen der Nordamerikaliga siegte in Del Mar die zweimalige Team-Olympiasiegerin □ Beezie Madden, der Mecklenburger Christian Heineking wurde Dritter.

Elizabeth („Beezie“) Madden ist nach wie wohl eine der größten und erfolgreichsten amerikanischen Springreiterinnen aller Zeiten. Die nun 51 Jahre alte viermalige „Reiterin des Jahres“ in ihrer Heimat, zur Zeit hinter dem Briten Scott Brash auf der Weltrangliste Nummr 2, kann nun einen weiteren Pokal zu den bereits vorhandenen in ihrer Wohnung hinstellen nach ihrem Erfolg im Weltcupspringen der Nordamerikaliga in Del Mar/ Kalifornien, was zudem auch umgerechnet 43.600 Euro Bares brachte.

Die zweifache Vize-Weltmeisterin von Aachen 2006 und Welpokalgewinnerin von 2013 siegte im Stechen der Vier-Sterne-Prüfung auf dem nun 16-jährigen holländischen Wallach Simon mit über einer Sekunde Vorsprung vor ihrem Landsmann Jack Towell auf Lucifer (24.450 €) und dem Mecklenburger Christian Heineking auf dem Holsteiner Wallach Quanto (20.000). Vierte nach ebenfalls fehlerfreier Stechrunde wurde Kirsten Coe (USA) auf dem Hannoveraner Hengst Czardas (13.200). Den fünften Platz mit einem Abwurf in der Entscheidung belegte Richard Spooner (USA) auf Cristallo (8.000), ohne den Patzer wäre er Zweiter geworden.

Weltranglisten-Zweite Beezie Madden Erste - ein Mecklenburger Dritter...

Geschrieben von: DL

Sonntag, 18. Oktober 2015 um 14:12

Christian Heineking (35) stammt aus Strasen bei Neustrelitz in Mecklenburg-Vorpommern. Seine reiterliche Ausbildung erfuhr im Gestüt Redefin, seit acht Jahren betreibt er mit seiner Frau einen Ausbildungs- und Handelsstall in Forth Worth/ Texas.